

'Big Papi' está estable tras recibir disparo en Dominicana



Florida, Miami (AFP) - El ex beisbolista dominicano David 'Big Papi' Ortiz, quien recibió un disparo el domingo, se encuentra en condición estable tras una cirugía de seis horas, según la cadena ESPN. Varias versiones indican que Ortiz recibió un balazo en la espalda y la bala salió por el abdomen.

"Big Papi", de 43 años, fue operado y está fuera de peligro en condición estable, dijo su representante, Fernando Cuza.

Por su parte, el equipo de los Medias Rojas divulgaron un comunicado diciendo que 'anoche nos enteramos del incidente en el que David Ortiz estuvo involucrado en la República Dominicana. La familia de David nos ha confirmado que sufrió una herida de bala en la espalda/área abdominal. David está recibiendo tratamiento en la Clínica Abel González en Santo Domingo, donde se recupera de la cirugía. Le hemos ofrecido a la familia de David todos los recursos para facilitarle su recuperación y continuaremos teniéndolo en nuestros corazones'.

Leo López, el asesor para la prensa de Ortiz, le informó a ESPN que el ex cañonero se sometió a una operación de seis horas realizada por tres médicos, liderada por el doctor Abel González.

'Los médicos dicen que está fuera de peligro, pero está descansando con la ayuda de medicamento y

estará bajo cuidados intensivos durante las próximas 24 horas', declaró López.

En el incidente también fueron heridas otras dos personas, incluyendo a Jhoel López, un presentador de televisión que acompañaba a Ortiz, según el director de la Policía Nacional Dominicana, Ney Aldrin Bautista Almonte.

Según Bautista, el sospechoso fue capturado por civiles cerca del lugar de los hechos. El acusado fue identificado como Eddy Félix García, según el portavoz de las autoridades, el Coronel Frank Durán Mejía.

La Policía dominicana realiza una exhaustiva investigación sobre el incidente.

De acuerdo con una nota de prensa de la Dirección General de la Policía, esa entidad y el Ministerio Público trabajan para esclarecer el hecho ocurrido la víspera alrededor de las 10:30, hora local.

Miembros de la Policía Científica trabajan en la escena de los hechos, mientras oficiales investigadores interrogan a los testigos y trabajan para establecer si en el hecho hay otros implicados, agrega la información.

El incidente ocurrió cuando el expelotero se hallaba con López en un centro de diversiones en la calle Presidente Vásquez, esquina avenida Venezuela, en Santo Domingo Este, y se presentaron dos jóvenes en motocicleta.

Precisa la nota que uno de los involucrados se acercó al lugar donde se encontraba Ortíz y efectuó un disparo, el cual impactó al estelar exjugador y a su acompañante, tras lo cual intentaron escapar, pero cayeron al pavimento.

Uno logró escapar a pie, mientras el otro, identificado como Eddy Félix García, fue detenido por la multitud, que lo golpeó y entregó a las autoridades.

El detenido, concluye la información, quien reside en el sector de Las Caobas, de esta capital, y figura con un registro por posesión de drogas en el 2017, sufrió golpes y heridas causadas por parte de las personas que estaban en el lugar y se encuentra en el capitalino hospital Darío Contreras.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/193026-big-papi-esta-estable-tras-recibir-disparo-en-dominicana>



Radio Habana Cuba